

Protokoll zur 20. Vereinsversammlung

vom

Freitag, 6. April 2018, 20.00 Uhr

Restaurant Atzmännig Lodge

1. Begrüssung

Nach einem vom Verein Goldingertal Eschenbach offerierten Apéro begrüsst der Präsident Roger Meier (RM) die Anwesenden.

In den zirkulierenden Präsenzlisten haben sich 37 (Vorjahre 52/57) Mitglieder und Interessierte eingetragen. (Anmerkung CS: Wahrscheinlich lags am erstmals schönen Frühlingsabend und an der Regionalviehschau am nächsten Tag)

Verschiedene Mitglieder, welche nicht namentlich genannt werden, mussten sich entschuldigen.

2. Protokolle der letzten Vereinsversammlung vom 07.04.2017

Das Protokoll der letzten Vereinsversammlung vom 07.04.2017 wurde auf der Homepage veröffentlicht. Es wird anlässlich der heutigen Versammlung nicht mehr verlesen.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht

Schwerpunkt im vergangenen Jahr war klar der Jubiläumsanlass das Muttertags Schlaraffenland, es wurde aber auch sonst noch viel umgesetzt. Der Jahresbericht wurde wiederum vorab als kleines Heft allen Mitgliedern zugestellt. Auf ein Vorlesen des Berichtes an der Versammlung wird verzichtet. CS erzählt in eigenen Worten anhand den Bildern auf der Präsentation was im letzten Jahr alles geschah.

Der Jahresbericht wird genehmigt.

4. Rechnung 2017

Die Jahresrechnung wurde auch mit dem Jahresbericht vorab allen Mitgliedern zugestellt. RM erläutert an der Versammlung die wichtigsten Punkte anhand der Präsentation an der Leinwand.

Mit einem Ertrag von 45'424.65, gegenüber einem Aufwand von 46'945.92, ergibt dies einen Verlust von -1'521.27, bei einem budgetierten Verlust von 11'100.-. Ziel des Vereins ist nicht Geld zu horten, sondern das Geld sinnvoll einzusetzen, z.B. für Anlässe welche den Mitgliedern zu Gute kommen. So wie z.B. das Muttertags Schlaraffenland.

Die Abrechnung vom Schlaraffenland wird aufgezeigt. Neben vielen Sachsponsorleistungen von der Raiffeisenbank, Gemeinde und Elektro Egli hat VGE für den Anlass 7'475.92 aufgewendet. Dieser Aufwand war für diesen Anlass mehr als gerechtfertigt.

Wisi Pfister fragt nach, ob das Geld an die Tourismusorganisationen gut investiert ist. Bei Züri Oberland Tourismus sieht man, dass sie einen guten Job machen, bei Rapperswil Zürichsee Tourismus ist er skeptisch. Roger Meier entgegnet, dass es dort vielleicht nicht so einfach ersichtlich ist, aber auch dort das Geld gut investiert ist und man in Zukunft noch mehr wahrnehmen wird. (z.B. Coop Familienwanderung mehr dazu weiterhinten im Protokoll).

Die Rechnung wird nach dem Revisorenbericht abgenommen.

5. **Revisorenbericht**

Die Rechnungsrevisorinnen Brigitte Rüegg und Marianne Dietziker haben die Rechnung 2017 geprüft und für korrekt befunden.

Die Vereinsversammlung genehmigt den von Marianne Dietziker verlesenen Revisorenbericht einstimmig, nimmt die Jahresrechnung ab und erteilt den verantwortlichen Organen Entlastung.

Brigitte Rüegg tritt nicht mehr zur Wiederwahl an. Ihr wird für die wertvolle Arbeit mit Orchideen und goldigen Talern gedankt.

6. **Wahlen**

- Revisorinnen

Wiederwahl von Marianne Dietziker

Neuwahl von Jolanda Schmucki-Oberholzer, Goldingen

Beide werden mit Applaus gewählt.

- Vereinsleitung

Wiederwahl von Marianne Rüegg

Auch sie wird einstimmig gewählt.

- Vereinspräsident

Die jährliche Wahl von Präsident Roger Meier wird durch den Vizepräsidenten Sepp Blöchlinger vorgenommen.

Sepp Blöchlinger lobt die gute Arbeit für die Destination Eschenbach und empfiehlt Roger Meier wiederzuwählen.

Er wird einstimmig gewählt.

7. **Mitgliederbeiträge**

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert.

8. **Ausblick**

Im Jahresbericht ist der Ausblick auch bereits erwähnt. An der Versammlung werden ergänzende Informationen abgegeben.

Christian Rüegg meint, dass die touristische Signalisation auf den Autobahnen gut sind, es aber an der richtigen Wegweisung in den Atzmännig happert. Mit dem Navi werden die Autos in Neuhaus über Rüeterswil gelenkt. Es muss unbedingt geschaut werden, dass nach der Autobahn die Autos richtig gelenkt werden.

Tour de Suisse

Es wird ein Inserat gezeigt, welches im TdS Magazin publiziert wird. «Ein Ausflug zu uns ins Goldingertal lohnt sich. Auch ohne «Maillot Jaune» . Gezeigt wird die Strecke von Eschenbach zum Atzmännig, mit Erwähnung der Hofläden und Käsereien.

Coop Familienwanderung

Zürich Tourismus (ZT) hat mit ihren Regionen kinderregion.ch lanciert

Nun soll die Region Zürich auch bei der Coop Familienwanderung vertreten sein. Sie haben den Atzmännig angefragt, ob dieser Anlass durchgeführt werden kann. Die Fee von 20'000.- wird von ZT bezahlt, von seiten Atzmännig gibt es keine Cashleistungen.

Eine solche Anfrage kam natürlich nur dank der langjährigen Mitgliedschaft.

Töffli-Tour im Goldingertal

Der Atzmännig entwickelt das Gruppengeschäft weiter und hat Fredy Dietziker in einem Teilzeitpensum angestellt. U.a. werden 20 Töffli beschafft, mit welchen es eine Art «Tal hüpfen» geben soll. Die verschiedenen Angebote im Tal sollen sinnvoll verknüpft werden.

Ideen/Inputs/Geschichten sollen gemeldet werden. Es wird ein Austausch/Workshop organisiert. Wer dabei sein will, meldet sich.

Weiteres zum Ausblick im Jahresbericht und der Präsentation der HV.

9. **Anträge der Mitglieder**

Von Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen. Vor Ort gibt es keine Wortmeldungen.

10. **Verschiedenes**

Sepp Blöchliger dankt dem Vorstand und Cony für die gute Arbeit.

8638 Goldingen, 13.04.2018

Protokoll: Cornelia Schneller

Präsident:

Geschäftsstelle:

Roger Meier

Cornelia Schneller